

Buenos días Grupo de Piedra;

lo primero disculparme por la tardanza en escribir algo después de Cáceres, he andado con muchos cambios pero parece que ya se han acabado.

Los que nos vimos en Cáceres comentamos (muy rápido) los siguientes puntos:

1- Blog Grupo de Piedra.

- Ya hemos habierto un blog y se puede entrar: <http://lapulgadepiedra.wordpress.com>
- En la pestaña **MEDIATECA** hemos introducido el **pdf** denominado **Criterios de materiales pétreos.**, un monográfico que salió en el nº 2-2003 de la revista del I.P.H.E., con las conclusiones de las Jornadas que sobre criterios de intervención en materiales pétreos se celebraron en febrero de 2002 en el Instituto del Patrimonio Histórico Español.

2- Monográfico **Criterios de intervención en materiales pétreos:**

Se comentó en Cáceres que sería interesante ir revisándolo,; pensamos que podríamos empezar revisando el capítulo referente a LIMPIEZA.

.....

Por otro lado Concha Cirujano y Ana Laborde me escribieron hace ya tiempo para ver si había alguna reunión prevista.

- ¿Qué os parece vernos en Madrid los que vayamos al curso sobre Nanotecnología aplicada a los tratamientos de conservación y restauración el 5 de marzo?.
- Los responsables de cada grupo podríamos también exponer cómo vamos con el tema, para bien y para mal, a ver si a partir de ahí le damos un nuevo empujón y buscamos otra fecha par quedar todo el día.

BESICOS

Diana